



せんだんの木

岩野田北小学校

学校だより No. 9

令和4年12月22日



絵手紙を教えてくださいました

～5年生～

今年度も山田久恵さんを講師に、その他にも多くの民生・児童委員さんにもお手伝いいただきながら、5年生が絵手紙講座を実施しました。

子どもたちが持ち寄った果物や花などの実物をモチーフにして、墨で輪郭を描き、絵の具で彩色しました。

出来上がった絵手紙は、年賀状として、地域の高齢者の方に送ります。お正月に届いた年賀状を受け取られた地域の高齢者の方もきっと喜んでくださることでしょう。毎年、学校に返事の年賀状が何通か届きます。



さつまいもの収穫（3日）・とれた芋を給食で味わう（12日）

12月3日の土曜授業で、今年度から新しく使わせていただくことになった、学校の北側にある教材園のさつまいもを収穫しました。当日は朝から天気がよく、予定通り芋ほりができました。ボランティアの方が事前につる切りをしてくださったり、畝の土をスコップでやわらかくしてくださったりして、子どもたちが芋を掘りやすいように準備してくださったおかげで、上手に掘ることができました。今年もボランティアの方がマルチを工夫していただいたり、猛暑の中、草取りをしてくださったり、子どもたち自身も草取りをしたりしたこともあって、収穫できた芋の数も多く、例年に比べて大きなものがたくさんありました。土から芋が出てくると「こんなに大きい！」など、歓声を上げながら収穫する笑顔いっぱいの子どもの姿が印象的でした。

12月9日（金）には、学校にひまわりの会のボランティアの方が来校され、全員に配れるように分けてくださいました。持ち帰った芋をご家庭で味わっていただけただけでしょうか？

また、12日（月）には調理員さんや給食委員の児童、栄養教諭などが協力して、収穫したサツマイモを使ったスープを、全校で味わいました。コロナ禍で限定10名になってしまいましたが、お世話になった地域の皆さんにも会議室で味わっていただきました。皆さんは大変喜んで完食されました。また、子どもたちが作ったお礼の手紙やメッセージカードをとっても喜んで持って帰られました。

お昼の放送では、調理の様子などを給食委員会が作成したVTRが流されました。この様子を2社の新聞社から取材を受け、給食委員長の児童に記者から質問される場面もありました。



【令和4年12月17日岐阜新聞掲載】

児童会による『あいさつミッション』

12月5日から23日までの期間、児童会の提案で『あいさつミッション（キャンペーン）』が行われています。児童会の子どもが火曜日と木曜日を『岩北小「あいさつの日」』として、朝、のぼりを持って挨拶運動を行っています。その成果もあって、特に登校時には大きな声で挨拶をする子が増えました。校門で朝、子どもたちを見守り隊の皆さんと出迎えていると、「最近、挨拶ができる子が増えました

ね。」と褒めてくださいました。6年生では、校長先生に挨拶をしようというミッションがあり、わざわざ挨拶をしてくれる子が大勢います。そんな姿も見守り隊の方が「いいことですね。微笑ましい感じがするよ。」と話してみえました。

また、この運動を実施するに際して、保護者の皆さんにも挨拶に関わる子どもたちの良かった姿についてお知らせいただく協力を願ったところ、多くの情報をいただいていますので、その中でも全校放送したものを1つ紹介します。

素敵なミッションですね！！あいさつミッションの前に下校途中の高学年の男の子が元気に「こんにちは！！」と挨拶してくれて、とても嬉しくなりました。自ら進んで挨拶ができるなんて素晴らしいです。一緒に散歩していた弟たちも見ていました。そんなお兄さん、お姉さんの姿を真似て笑顔で挨拶できる子に育てほしいなあと思います。

旗当番の日が楽しみになりました。



学校では、笑顔があふれる挨拶ができる子どもを育てようと頑張っています。ご家庭でも「おはようございます」「ただいま」「おやすみなさい」などの挨拶や「ありがとう」「いただきます」「ごちそうさまでした」など、感謝の気持ちを表す言葉がけを大切にいただけると幸いです。

【後記】 「皆様、よいお年をお迎えください…」

令和4年も残り僅かになりました。早いもので「令和」になって4年が経ちました。しかし、この4年間は新型コロナと闘う試練の年であり、大変な思いをしました。新型コロナに関する知識は豊富になりましたが、感染の拡大は大きくなるばかりです。県内でも学校運営が困難になり、休校した学校もありました。子どもたちはもちろん、教職員が感染するとこうした事態になります。年末年始も感染防止に心がけ、年明けには、元気な子どもたちを笑顔いっぱいの教職員が迎えることができることを願っています。

これまで、保護者の皆様はもちろん、地域の皆様方にも学校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございました。新しい年を迎えても変わらぬご厚情をお願いいたします。

令和5年は、さらなる明るい兆しが見える年になることを願っております。それでは、皆様、よいお年をお迎えください。

1月の予定

- 9日(月) 成人の日
10日(火) 全校集会、(給食あり・4時間授業)
【下校時刻13時30分】
11日(水) 発育測定(1年)
12日(木) 歴史博物館見学(3年)、委員会
発育測定(2年)
13日(金) なかよし活動 発育測定3年生
17日(火) 発育測定(4年)、クラブ
18日(水) 美濃和紙の里見学(4年)
発育測定(5年)
19日(木) 発育測定(6年)

- 20日(金) 発育測定(おひさま)
21日(土) 土曜授業(北っ子ドリームワーク)
24日(火) 児童集会
26日(木) 代表委員会
27日(金) なかよし活動(6年最終)
いじめSOSアンケート(～31日)
31日(火) クラブ(後期最終)

